

29.02.2008 – 09:30 Uhr

## swissgrid devrait avoir un nouveau CEO au 1er février 2009

*Laufenburg (ots) -*

Le conseil d'administration de swissgrid se compte trouver rapidement un successeur à Hans-Peter Aebi, de manière à ce qu'à l'issue d'une période d'initiation, le nouveau CEO puisse entrer en fonction le 1er février 2009.

Hans-Peter Aebi a pris ses fonctions de CEO d'Etrance SA en septembre 2004. L'année précédant le passage à swissgrid, il a restructuré Etrance et préparé la société à la fois à la libéralisation du marché et à sa transformation en swissgrid.

Il est chargé de mettre en oeuvre toutes les tâches incombant à swissgrid au cours de la première étape d'ouverture du marché suisse de l'électricité. La loi qui entrera en vigueur le 1er janvier 2009 prévoit que les grands clients, ceux dont la consommation atteint ou dépasse 100 000 kWh, seront libres de choisir leur fournisseur d'électricité. D'ici là, swissgrid devra avoir terminé tous les travaux préparatoires, afin que la transition se déroule sans heurt. La première phase d'ouverture du marché sera alors terminée. Pour que la seconde étape se déroule aussi bien, la signature d'une personne est nécessaire, ce qui rend possible un changement de CEO. Avec ce plan ambitieux pour la première phase de réalisation, des retouches, adaptations et autres automatisations des divers processus seront nécessaires au cours de la phase suivante. swissgrid sera alors prête pour les étapes suivantes de l'ouverture du marché, à savoir la reprise des réseaux à très haute tension cinq ans après l'entrée en vigueur de la Loi sur l'approvisionnement en électricité.

Un changement à la tête de swissgrid après la première étape de la libéralisation constitue une conséquence logique de ce calendrier imposé par la législation. C'est la raison pour laquelle le conseil d'administration et le CEO se sont mis d'accord pour s'occuper très tôt de la succession de ce dernier. Il s'agit en effet de prévoir suffisamment de temps pour trouver la bonne personne et permettre au CEO en place d'initier celle-ci. Avec son diplôme d'ingénieur électricien EPFZ, Hans-Peter Aebi apportait un bagage parfait à la société indépendante pour l'exploitation du réseau qu'est swissgrid - bagage complété par son expérience professionnelle: membre de la direction de CKW, CEO d'EGL et membre de la direction d'Elektrowatt, puis initiateur et président du conseil d'administration de diAx durant cinq ans.

moving power - swissgrid est la société nationale pour l'exploitation du réseau et assure, en sa qualité d'exploitante du réseau de transport, l'exploitation sûre, fiable et économique du réseau suisse à très haute tension. swissgrid emploie quelque 150 collaborateurs qualifiés en son siège social de Laufenburg. Membre de l'Union pour la coordination du transport de l'électricité UCTE et des gestionnaires de réseaux de transport européens ETSO, elle se charge en outre de tâches dans les domaines de la coordination et utilisation du réseau dans le cadre d'échanges d'électricité en Europe. Les huit entreprises d'interconnexion suisses Atel, BKW, CKW, EGL, EOS, EWZ, NOK et RE détiennent la totalité du capital-actions de swissgrid.

Contact:

swissgrid Media Service  
Monika Walser  
Werkstrasse 12  
5080 Laufenburg

Tél.: +41/58/580'24'00  
Fax: +41/58/580'24'94  
E-Mail: [media@swissgrid.ch](mailto:media@swissgrid.ch)  
Internet: [www.swissgrid.ch](http://www.swissgrid.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011338/100555893> abgerufen werden.